
INTERROGAZIONE PRESENTATA IN FORMA VERBALE DAL CONSIGLIERE MEONI NEL
CONSIGLIO DEL 4.05.2018, INERENTE COSTO DEL RIPRISTINO LOCALI ASILO NIDO DI
CAMUCIA A SEGUITO DI DANNEGGIAMENTI 

Il Consigliere Meoni, con riferimento all'episodio del danneggiamento dell'Asilo Nido di Camucia,
sul quale ha  gia' presentato interrogazione per sapere se le famiglie  dei responsabili percepiscono
sussidi da questa Amministrazione, verbalmente  chiede se e' vero, come si dice,  che siano state
spese diverse migliaia di euro per la ripulitura e ripristino degli ambienti danneggiati  e  chiede
pertanto la cifra esatta di quanto e' costato rimediare.


